

6 décembre 2022

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Soins de proximité : l'UNPS entendue par la CNAM**

Réunis ce matin en Comité de Suivi de l'Accord Cadre Interprofessionnel, les membres de l'UNPS, M. Thomas FATOME, Directeur Général de l'UNCAM ainsi que ses services ont échangé sur de nombreux sujets, dont les outils numériques et les suites du Ségur, le rôle des professionnels de santé en matière de prévention et les ESCAP.

L'UNPS salue les réponses constructives apportées par la CNAM.

En effet, les Équipes de Soins Coordonnées avec le Patient (ESCAP) vont pouvoir être mises en place dans la France entière dans le cadre d'une expérimentation nationale.

Les deux institutions poursuivront dès début 2023 les travaux sur l'inclusion des patients dans le dispositif. L'expérimentation ciblera sur une année les patients de plus de 75 ans, les patients diabétiques, ainsi que ceux ayant subi un AVC et ayant été hospitalisés.

Un groupe de travail sera mis en place afin de préciser le cadrage, les aspects opérationnels, les modalités d'évaluation et le système d'information associé. L'UNPS veillera, à cette occasion, à ce que le caractère opérationnel et simple du dispositif soit respecté.

L'UNPS se félicite de l'avancée de ces discussions, remercie l'UNCAM pour son écoute et attend avec impatience la tenue des travaux annoncés et la reprise des négociations conventionnelles sur les ESCAP.

Contact presse : [mathilde.guest@unps-sante.org](mailto:mathilde.guest@unps-sante.org)